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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 024-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Iván Guevara, Julio Galicia, 
Juan Francisco Gómez, Lenny Escalona,  Carolina Mendoza, Juan José Pérez, Aurora 
Goyo, Eduarda Rivero, Alberto Mirabal,  Gustavo Mendoza, Omar Garmendia,  Gicela 
Alvares, Beatriz Marcano de Leal y Jersey Cuicas. 
Ausencia Justificada: Prof. José Achùe por cita médica  
 
 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
 
  DECISIÓN: Aprobada  

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 
 
 
 
 
    DECISIÓN: Aprobada  

3. Informe del Decano. 
Según lo informaron,  los recursos para el comedor serán enviados el viernes 
próximo. Por este motivo hubo protesta en los comedores, se calmaron los 
ánimos  a excepción de veterinaria, se nombro una comisión al caso. Llegó 
oficio con el 40% (aprox) para los intensivos, los coordinadores no están de 
acuerdo con esas medidas. 
La vicerrectora académica: Informó que el CNU fue suspendido. El dinero para 
pagar las becas en julio, está incompleto. Probablemente OPSU envíe el 40% 
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del subsidio de los intensivos y no envíe los recursos para el comedor y pago 
de becas. 
 
El vicerrector administrativo: informa que la rendición de cuentas del comedor 
siempre se ha hecho parcial. Hasta ahora se ha rendido el 50% y se está a la 
espera que los concesionarios envíen la documentación para complementar el 
100%. Considera muy preocupante la información que llegó en gaceta para los 
cursos intensivos. Los 660.000 Bs. que llegaron significan un monto global. Los 
intensivos tienen un costo de más de 2.000.000 Bs.  
Secretario General: Informa del grado de Ingeniería Civil el día viernes  a las 10 
am. 
Continúan encontrándose discrepancia  con los índices asignados por OPSU. 
Los casos con menores promedios de notas quedaron suspendidos y no se les 
autorizará la inscripción hasta tanto OPSU de explicación de lo sucedido.  
Informa que presentaron una  solicitud de suspensión temporal de las normas 
de cordinaduria de asignaturas del DAC, y se nombró una comisión. 
Ayer fue  diferida, nuevamente  la solicitud de cambio de dedicación de las Prof. 
Juana López, Carmen Navarro y Laura Sanabria, hay que estudiar la situación, 
porque el tiempo transcurrido para la entrega de la tesis no es imputable a ellas  
si no a la universidad Sta. María, quien asume por escrito la discrepancia. 
Recibió correspondencia de la Br. Erika Riera solicitando la reconsideración de 
ofertas de asignaturas para intensivos, como matemática, administración 
Pública, Macroeconomía, Presupuesto 1, Costo para administradores y A.E.F.   
Iván Guevara expone que  el planteamiento obedece a una demanda que 
pudiera no concretarse, hay que esperar que se manifiesten más alumnos.  
Recibió correspondencia del secretario de asuntos académicos del Centro de 
Estudiantes, haciendo una  exhortación  a los profesores, en favor  de los 
alumnos que no puedan venir a presentar exámenes porque no hay comedor. 
Correspondencia de estudiantes buscando flexibilidad en cuanto a la realización 
de evaluaciones y proponen un acuerdo llevado a cabo en Ingeniería  Civil.  
 
El Prof. Iván Guevara,  interviene y aclara que esta modalidad se ha venido  
estudiando con anticipación, a fin de diseñar  un  plan de régimen especial para 
nivelar con los intensivos. Ya este cuerpo colegiado tenía  Información sobre el 
posible inicio del próximo  semestre el 5 Noviembre y terminar de  transcribir el 
28 de septiembre, de lo contrario se inicia el 22 /10 para terminar en marzo con 
una posible realización de un semestre de un régimen especial, tomando en 
cuenta terminar en julio y  los intensivos en agosto, aun cuando no se ha puesto 
en práctica anteriormente, se compromete, personalmente,  a  traer una 
propuesta estudiada y con fechas bien determinadas, esto es complejo 
sobretodo en nuestro decanato, pero no imposible. 
 
 
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores 
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de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Directora del programa de  Administración: Informa que los estudiantes 
solicitan e insisten fundamentalmente,  que oferten la asignatura Análisis de 
estados Financieros para los cursos Intensivos. 
Br. Gabriel Torres recibió solicitud para una reunión con la comisión esta tarde, 
considera que es un caso que merece especial atención y pronta solución. 
Registro Académico: Con respecto a los horarios agradece asignarle los   
nombres de los profesores para entregarlos la próxima  semana.  
Según la planificación, las inscripciones serán del 15 al 19 de octubre, solicita a  
los profesores su colaboración en el proceso de inscripción. 
Propone a los jefes de departamento que  pasen a firmar las actas y por ultimo  
tiene problema con las asignaturas de autodesarrollo hay notas aplazadas en 
actas y los aprueban en la transcripción, va a optar porque el jefe de 
departamento, corrija las notas y las firme.  
Coordinador de Investigación: Interviene para recordar a los jefes de 
departamento que ya se les envió previamente la normativa aprobada y advierte 
que los Prof. que no entreguen a tiempo, la información del proyecto en el 
periodo de 15 días hábiles, quedarán  insolventes por 6 meses ante el CDCHT.  
Los Prof. ya evaluado se les entregará constancia de su proyecto esta semana 
y los que no que se pongan al día. Mañana tiene reunión con CDCT con 
respecto al premio PEILA, según información se les entregará el 50% antes de 
agosto  y el resto después de vacaciones,  

5. Informe Comisión Delegada Nº 023-2012 de fecha 25-07-2012. 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 

6. Derecho de palabra de la Dra. Rosalinda Martínez Directora de Planificación 
Universitaria, referida a: Presentación de las Estadísticas UCLA 2011.  

 

 
   DECISIÓN: Diferido 
7. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por el Prof. Iván 

Guevara Director de Programa de Contaduría del DAC., referida a: Propuesta 
Calendario Académico, lapso 2012-2. 
 
DECISIÓN: Aprobado  

8. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por el Prof. Fernando 
Sosa Decano del DAC., referida a: Solicitud de Año Sabático de la Prof. 
Aurora Goyo partir del 17 de septiembre 2013 hasta el 16 de septiembre de 
2014. 

 
 
 
DECISION: Aprobado  
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9. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por la Prof. Aurora 
Goyo Jefe de Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: Solicitud de 
Año Sabático de la Prof. Eunice Bastidas partir del 17 de septiembre 2013 
hasta el 16 de septiembre de 2014. 

 
 
 
   DECISIÓN: Aprobado  
10. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por la Prof. Lenny 

Escalona Jefe de Administración del DAC., referida a:  
10.1 Autorización para que los profesores Javiel Fernández, Freddy 

Pineda, Pedro Gutiérrez y Judith Hernández, dicten asignaturas en los 
Cursos Intensivos, agosto 2012-3.  

 
 
   DECISION: Aprobado  
 

10.2 Solicitud para que sea incluida en la oferta académica para los cursos 
intensivos, agosto 2012-3, dos secciones de la asignatura Orientación 
Laboral en el turno mañana y noche. 

 
 
    DECISIÓN: Aprobada  

11. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por el Prof. Juan 
Francisco Gómez Jefe de Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., 
referida a: Autorización para que la Prof. María Fernanda Mendoza, personal 
contratado, dicte una (01) sección de la asignatura Estadística I, en los Cursos 
Intensivos 2012-3. 

 
 
 

DECISIÓN: Aprobada  
12. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por el Prof. José 

Nicolás Vizcaya Personal Docente del DAC., referida a: Solicitud para que se 
nombre una Comisión integrada por expertos en derecho laboral de nuestra 
institución, con la finalidad de revisar el Reglamento de Intensivos vigentes.  

 
 Julio Galicia conoce la motivación y opina que los pagos promedio de la 
Universidad se hacen por medio de la tabla, aun cuando afectaría al Prof. 
asociado y titular, pero realmente estaría afectando el bolsillo del estudiante, 
actualmente no conviene. Juan José Pérez: Propone nombrar una comisión 
para dar respuesta  a su solicitud. Judith Hernández: Si bien tiene razón y no 
esta demás de nombrar una comisión, y en otras universidades lo hacen de 
esta manera y el alumno está en su derecho de elegir el profesor.  
Eduarda Rivero: Este sería el primer caso de varios que hay que analizar y 
surgirán otras  sugerencias. 
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Se nombra una comisión conformada por los Profesores: 
Nicolás Vizcaya, Roscio Bernal, María E. Giraldo, Judith Hernández, , Jork 
Navas  y por los estudiantes Katerin Sangroni.  

Para que realice una revisión total del reglamento de Intensivos y traer una   
propuesta para el último consejo de este año. Siendo la coordinadora de la 
comisión la Prof. Judith Hernández  

 
DECISIÓN: Aprobada la comisión  

13. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Br. Alexander 
Alvarado Acosta  y Manuel Corrales. Estudiantes del DAC., referida a: 
Cancelación de Matricula, para el lapso académico 2012-1. 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 
_________________________________________________________________ 
13. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por el Prof. Gustavo 

Mendoza Jefe de Departamento de Derecho del DAC., referida a: Autorización 
para que la Prof. Eumelia Jazmín Rodríguez Castillo, personal contratado, 
dicte una (01) sección de la asignatura Derecho Laboral, en los Cursos 
Intensivos 2012-3. 
 

 
DECISIÓN: Aprobada 

14 Varios:  
Eduarda Rivero pregunta  hasta que día  se puede pedir permiso para entrar en 
vacaciones a las instalaciones del edificio los  militares?. Se le responde que es  a 
partir de  hoy. 
Aurora Goyo: Informa que en  reunión de departamento le  solicitaron que traigan 
a consejo situación de las aula donde no hay luz ni Aire Acondicionado, y se 
avecinan los  intensivos, Prof. Julio Galicia dice que el Prof. Iván hizo una solicitud 
y la licenciada Leal  hizo el traslado para repararlos, con respecto a las luces hablo  
con  Fomento para repararlas y cambiar los motores de los aires, así que los 
intensivos se iniciarán con los equipos restaurados. Aurora Goyo sugiere que esta 
información se divulgue y se pase por la red, que se está trabajando sobre ello. 
Prof. Iván Guevara: Comenzó proceso de sustitución progresiva de sillas 
mediante un programa de cambio de cien en cien. Con respecto a la luminaria son 
demasiado las quejas  y se queman frecuentes, propone cambiar por las actuales 
que  no llevan balastro y menos tubos.   
Gicela Álvarez: El lunes se inicia la transmisión parcial, que los Prof. que tengan 
las notas definitivas pueden transcribir totalmente la próxima semana y firmar el 
acta.  
Julio Galicia Con respecto a los lineamientos a la normativa de cursos intensivos, 
hace resaltar el articulo 8 y a las disposiciones finales. En función de ello propone 
reunión con los coordinadores de cursos intensivos, para determinar  si  se acogen 
o no a la norma. 
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Br. Jersi Cuicas: solicita que en los cursos intensión se de  apertura de costo 
para administradores,   y la Prof.  Arrieche se ofreció supuestamente si era 
necesario.  
Juan J. Pérez con respecto a la normativa, la universidad  no tendrá ingresos para 
los intensivos  propio interviene la comisión territorial estudiantil para rendirle 
cuenta, y la FAPUV si se va a paro no pagaría y propone que el C.U emita 
comunicación se retire el que no está de acuerdo  con esta norma, pero ella   no 
estaba cuando se ofrecieron los cursos intensivos.  
Fernando Sosa: Se propone un consejo extraordinario para discutir esta 
normativa con los coordinadores para mañana a las 10 am y Recuerda el 
compartir para el próximo jueves para que confirme su asistencia.  
   

 
 


